

Dr. Sapo actuará en Mérida y Miajadas para presentar su 3º disco “No Hay Fronteras”

Escrito por Administrador

Martes 02 de Noviembre de 2010 07:53 - Última actualización Miércoles 03 de Noviembre de 2010 19:27

Tras el éxito cosechado en los más de 30 conciertos ofrecidos desde el lanzamiento de su tercer disco “No Hay Fronteras”, Dr. Sapo vuelve a Extremadura con un nuevo formato acústico.

Esta vez mostrará su lado más desnudo y cercano, creando una atmósfera muy especial donde la interacción con el público cobra mayor importancia, pero conservando toda la intensidad y sobretodo el buen humor. Presentarán las canciones del nuevo disco y darán un repaso de los mejores temas de sus anteriores trabajos, siempre con alguna sorpresa añadida.

Los días escogidos son el viernes 5 de noviembre en Mérida (Badajoz), y el sábado 6 de noviembre en Miajadas (Cáceres).